
Родительское собрание будущих девятиклассников 

 
21.03.2025 в ГБОУ СОШ №1 г.о.Чапаевск состоялось родительское 

собрание, тема которого оказалась актуальной для родителей будущих 

девятиклассников - «Как правильно сделать выбор предметов для сдачи 

экзаменов после 9 класса?" 

Собрание открыла директор школы Южакова Екатерина Анатольевна, 

которая рассказала о важности осознанного выбора дальнейшего образования 

и профессии, а также о начале планирования профессиональной карьеры 

обучающимися основной школы. Екатерина Анатольевна рассказала 

родителям, что инициатива о проведении собрания с тематикой выбора 

исходила от родители нынешних девятиклассников, которые предложили 

информировать о подходах и алгоритмах выбора уже в 8 классе, т.е. будущих 

девятиклассников. 

Так было принято решение администрацией школы провести встречу с 

родителями обучающихся 8-х классов, которые в сентябре будущего учебного 

года будут выбирать предметы для сдачи ОГЭ и дальнейшего образования. 

О подходах к выбору предметов для сдачи ОГЭ и его значении для 

выпускника рассказала заместитель директора по учебной работе Никитина 

Алла Николаевна. Интерактивный формат собрания дал возможность 

участникам: 

 познакомиться с алгоритмом выбора предметов для сдачи ОГЭ; 

 узнать всё об основном государственном экзамене и о выборе  

    продолжения образования; 

 посетить полезные сайты; 

 принять участие в анкетировании. 

Во время собрания участники были очень активны: задавали вопросы, 

подбирали ассоциации и картины под своё представление о «выборе»; 

соотносили собственные представления с формулой выбора профессии: 

«хочу-могу-надо»; искали ответы на вопросы: «Как правильно выбирать?», «С 

чего начинать?»; познакомились с информацией о ГИА после 9 класса, о 

порядке сдачи ОГЭ; узнали о выборе предметов на ОГЭ девятиклассников 

2025 года региона и  нашей школы; получили информацию о ВУЗах и ССУЗах 

Самарской области и о ресурсах, на которых можно ознакомиться с 

интересующей информацией по данной теме. 

В конце собрания родители заполнили предварительно анкету, 

которую затем дополнят, обсудив вопросы и ответы в кругу своей семьи. 

Каждый из родителей подвёл итог своего участия в данном событии, 

отметив «активность», «открытость», «полезность» и «важность» встречи; 

выразив благодарность за «информирование», «квалифицированность», 

«прекрасные ощущения», «уверенность» и «позитив». 

Отзыв родителей о собрании:  

«От собрания у меня остались самые тёплые впечатления. С одной 

стороны, это польза и практическая значимость. А с другой стороны, 

понравилась очень атмосфера. Информация преподносилась приветливо и 



эмоционально. Мы, родители, живо включались, проявляли 

заинтересованность и получилась по-настоящему интерактивная беседа. 

Спасибо Вам, было приятно слушать и участвовать!» 

На память о собрании у каждого родителя остались буклеты с полезной 

информацией и алгоритмом выбора предметов на ОГЭ. А у учителей школы, 

классных руководителей, администрации - приятные впечатления от встречи. 

Желаем нашим учащимся и родителям правильного, успешного 

выбора!  

 

 

Никитина Алла Николаевна, заместитель директора по учебной 

работе ГБОУ СОШ №1 г.о.Чапаевск. 

 

 
 

 
 

    


